

Hausaufgaben-Regelung

Hausaufgaben stellen eine gute Möglichkeit dar, die im Unterricht erlernten **Kompetenzen und Inhalte zu üben und zu festigen**.

Hausaufgaben sollen **möglichst eigenständig** von den Schülerinnen und Schülern erledigt werden. Deshalb werden die Aufgaben einfach gehalten.

Bei Bedarf kann die **Unterstützung durch die Eltern** erforderlich sein.

Als Ganztageschule mit Nachmittagsunterricht an mehreren Wochentagen erhalten die Schülerinnen und Schüler **keine Hausaufgaben an langen Schultagen** von einem auf den nächsten Tag. Möglich sind Hausaufgaben an kurzen Schultagen oder über mehrere Schultage hinweg (mit mind. einem kurzen Tag).

Ob Schülerinnen und Schüler Hausaufgaben erhalten und wie die jeweilige Hausaufgaben-Regelung ist (z. B. in welchem Bildungsbereich, an welchem Wochentag, wie häufig), wird **zwischen den Lehrkräften und den Eltern vereinbart** (z. B. beim Elternabend, beim Förderplangespräch).

Stand: 17.02.2020
